

ECLIPSE VOLLKASSETTENMARKISE

LEISTUNGSERKLÄRUNG



Eclipse _____

four
and more 
design your home

LEISTUNGSERKLÄRUNG DECLARATION OF PERFORMANCE:

NO.:2025/12/01

Leistungserklärung gemäß Verordnung (EU) Nr. 305/2011

1. Eindeutiger Kenncode des Produkttyps

(Unique identification code of the product-type)

E6100 5x3m, E6100 4.5x3m, E6100 4x3m, E6100 4x2.5m, E6100 3.5x3m, E6100 3x2.5m, E6100 3x2 m, E6100L 5x3m, E6100L 4.5x3m, E6100L 4x3m, E6100L 4x2.5m, E6100L 3.5x3m, E6100L 3x2.5m, E6100L 3x2m

2. Typen-, Chargen- oder Seriennummer oder ein anderes Kennzeichen zur Identifikation des Bauprodukts gemäß Artikel 11 Absatz 4 Verordnung (EU) Nr. 305/2011

(Type, batch or serial number or any other element allowing identification of the construction product as required pursuant to Article 11(4), regulation (EU) No 305/2011)

Artikelnummer: E6100 (Item: E6100)

3. Vom Hersteller vorgesehener Verwendungszweck oder vorgesehene Verwendungszwecke des Bauprodukts gemäß der anwendbaren harmonisierten technischen Spezifikation.

(Intended use or uses of the construction product, in accordance with the applicable harmonised technical specification, as foreseen by the manufacturer):

Markise zur Verwendung im Außenbereich (external sun shading system)

4. Name, eingetragener Handelsname oder eingetragene Marke und Kontaktanschrift des Herstellers gemäß Artikel 11 Absatz 5 Verordnung (EU) Nr. 305/2011

(Name, registered trade name or registered trade mark and contact address of the manufacturer as required pursuant to Article 11(5), regulation (EU) No 305/2011):

Four & More GmbH
Walter-Wezel-Str. 8
74889 Sinsheim
Germany

5. System oder Systeme zur Bewertung und Überprüfung der Leistungsbeständigkeit des Bauprodukts gemäß Anhang V Verordnung (EU) Nr. 305/2011

(System or systems of assessment and verification of constancy of performance of the construction product as set out in Annex V, regulation (EU) No 305/2011):

Bewertungssystem 4 (System 4)

6. Im Falle der Leistungserklärung, die ein Bauprodukt betrifft, das von einer harmonisierten Norm erfasst wird

(In case of the declaration of performance concerning a construction product covered by a harmonised standard)

EN 13561: 2015 / A1: 2008 Außenjalousien - Leistungs- und Sicherheitsanforderungen

7. Nicht relevant**8. Erklärte Leistung nach EN13651 (Declared performance according to EN13651)**

Das Produkt erfüllt bei bestimmungsgemäßer Verwendung die wesentlichen Eigenschaften, die in den folgenden Normen festgelegt sind: DIN EN 13561:2004 + A1:2008 Die Leistung des Produkts entspricht der erklärten Leistung.

ERKLÄRTE LEISTUNG: WINDWIDERSTANDSKLASSE (2) NACH DIN EN 13561

Die Angaben zur Windwiderstand beziehen sich auf die Montage auf druckfestem Untergrund, Beton ungerissen B25 C20/25
Wesentliche Merkmale Leistung:

Wesentliche Merkmale	Leistung	Harmonisierte techn. Spezifikationen
Widerstand gegenüber Windlasten	Klasse 2	EN 13561: 2004 / A1: 2008
Gesamtenergiedurchlassgrad g tot	NPD	Abschnitt 4 - Windwiderstand

Klasse	0	1	2	3
Beaufort-Skala	4	< 4	< 5	< 6
Windgeschwindigkeit in km/h	20	27	38	49
Windgeschwindigkeit in m/s	5,4	7,4	10,5	13,6

10. Die Leistung des oben genannten Produkts entspricht der/den unter Nr. 9 definierten erklärten Leistung(en). Der oben genannte Hersteller trägt die alleinige Verantwortung für die Ausfertigung der Leistungserklärung entsprechend der Verordnung (EU) Nr. 305/2011.

(The performance of the above product corresponds to the declared performance/s as defined in No. 9. The above manufacturer is solely responsible for the preparation of the service declaration in accordance with Regulation (EU) No. 305/2011.)

Ort: Sinsheim

Datum: 05.12.2024

Maik Röseler, Geschäftsführer